

Gobierno iraní ratifica su apego a los ideales del fundador de la República Islámica, el imán Jomeini



Rohani rinde tributo a Jomeini.

Teherán, 1 feb (RHC) El presidente iraní, Hasan Rohani, y su gabinete de ministros han renovado su

compromiso con los ideales del fundador de la República Islámica, el Imán Jomeini.

El primer mandatario persa y las autoridades de alto rango del Ejecutivo han rendido homenaje en la mañana de este lunes al Imam Jomeini en su mausoleo, ubicado en el sur de Teherán, la capital.

La visita del presidente y su gabinete al mausoleo del fundador de la República Islámica y la ofrenda floral a su tumba forman parte de las ceremonias oficiales que marcan el inicio de los festejos por Daheye Fajr o Década del Alba, en español.

El 1 de febrero de 1979, el Imam Jomeini regresó a Irán del exilio, lo que marca el comienzo de Daheye Fajr. Este año, según el calendario persa los actos oficiales por la victoria definitiva de la Revolución Islámica de Irán tienen lugar del 31 de enero al 10 de febrero.

En la ceremonia, el jefe del Ejecutivo iraní ha alabado al Imam Jomeini por establecer un sistema que además de tener la legitimidad religiosa, es democrático y popular.

El Imam Jomeini (P) en su primer discurso ofrecido en público a su llegada a Teherán el 1 de febrero de 1979 “no solo habló de la legitimidad religiosa, sino de la popularidad, el voto del pueblo y la lógica. Dejó en claro que la monarquía no es un régimen racional”, ha señalado, en alusión a la monarquía de Pahlavi.

Rohani ha destacado que, según el fundador de la República Islámica, “sólo la gente puede decidir por su futuro”, y ha agregado que la alta participación popular en los comicios celebrados en las últimas cuatro décadas muestra el amplio apoyo que tiene el sistema de la República Islámica entre la nación iraní.

Ha elogiado a la nación iraní por ayudar al Gobierno a superar en el último año los impactos de la guerra económica impuesta por la anterior Administración estadounidense, presidida por Donald Trump, al país, y la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19.

Rohani ha concluido, prometiendo que su Gobierno utilizará todos los medios a su alcance para eliminar la presión económica que sufre la nación iraní.

El jefe del Ejecutivo y su gabinete han rendido tributo también a algunos exfuncionarios del país que cayeron mártires en los atentados terroristas acaecidos después de la victoria de la Revolución Islámica.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246293-gobierno-irani-ratifica-su-apego-a-los-ideales-del-fundador-de-la-republica-islamica-el-iman-joemini>



Radio Habana Cuba